

Unwirkliche Stadtlandschaften

von Erik Boß



Foto: Neukölln, Kreuzung Saalestraße, Ecke Niemetzstraße - (c)2013

Es ist dunkel, ununterbrochen ein leichter Sprühregen von oben. Unterwegs in einer Gegend, auf die nur ein Wort zutrifft: Abseits. So geschehen und fotografiert an einem kalten Dezemberabend in Neukölln.

Viele Berliner fahren tagtäglich mit der S-Bahn zwischen den beiden Bahnhöfen Neukölln und Sonnenallee und sehen typische Berliner Wohnviertel entlang der Ringbahn. Aber von unten, zu Fuß, im Dunkeln, nur eine Parallelstraße weiter, sieht die Stadt völlig anders aus. Ich bin diese Strecke gelaufen, los ging es in der Lahnstraße. Schon nach kurzer Zeit endet die Wohnbebauung, und es beginnt eine andere Welt. Mitten in Berlin.







Viele Dank für euer Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß